

ARBEITSAUFTRAG

FRAKTION

B 90/ Die Grünen | Die LINKE

ANSPRECHPARTNER

Edda Bühler / Thomas Ulmer

ARBEITSAUFTRAG

Wir bitten die Verwaltung zur prüfen:

Welche öffentliche Gebäude (siehe Vorlage aus AUT) für eine energetische Sanierung zunächst priorisiert werden können.

BEGRÜNDUNG

Zur Einsparung von Energie und zur Umsetzung der Energiewende sind dringend erste Maßnahmen notwendig. Aus diesem Grund sollen jetzt zeitnah mindestens drei Gebäude priorisiert werden.

Kornwestheim, den 02.12.2023

Thomas Ulmer
Fraktionsvorsitzender